

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Sebagaimana yang telah dikemukakan dalam isi dan penelitian yang peneliti lakukan, maka dapat diambil simpulan sebagai berikut:

1. Bentuk program bunda pendidikan anak usia dini (PAUD) di TK Islam Mujahidin terdapat 6 bentuk program yang dilaksanakan. Adapun 6 bentuk program tersebut yaitu mendorong peningkatan mutu pendidikan dan tenaga kependidikan, mendorong konsumsi makanan sehat bergizi dan berkualitas, mensosialisaikan bahaya makanan ber MSG, mendorong terciptanya pendidikan anak usia dini (PAUD) Holistik Integratif, harmonisasi kegiatan Bunda pendidikan anak usia dini (PAUD), dan pembinaan dan pengawasan layanan pendidikan anak usia dini (PAUD) berkualitas. Adapun 6 program tersebut memiliki sasaran, waktu dan tujuan yang berbeda. Karena menyesuaikan dengan keputusan pihak sekolah dan kesepakatan dengan dinas atau lembaga yang terkait.
2. Bentuk implementasi program bunda pendidikan anak usia dini (PAUD) di TK Islam Mujahidin terdiri dari 3 tahap yaitu perencanaan program, pelaksanaan program dan evaluasi program. Adapun pada tahap perencanaan terdapat pengelola yaitu orang yang mengatur telaksananya program Bunda PAUD, tujuan yaitu tujuan dilaksanakannya program Bunda PAUD, sasaran yaitu orang yang akan menjadi target dari prgoram

Bunda PAUD, bahan ajar yaitu materi yang akan diajarkan, metode belajar dan media yaitu teknik yang akan dilakukan saat program Bunda PAUD dilaksanakan, metode evaluasi, tempat dan waktu ditentukan sesuai keputusan sekolah, sumber belajar, kegiatan dan dana yang dirasa perlu saat pelaksanaan. Sedangkan pada tahap pelaksanaan terdapat tujuan dilaksanakannya sebuah kegiatan, kegiatan yang telah ditentukan pada tahap perencanaan, sumber belajar, materi, metode, waktu dan media yang akan digunakan saat melaksanakan program Bunda PAUD. Dan pada tahap evaluasi terdapat 2 bentuk evaluasi yaitu evaluasi program dan evaluasi belajar.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh sekaligus sebagai penutup dari skripsi ini, penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Untuk Bunda PAUD, diharapkan akan terus dapat memonitoring berbagai kegiatan dari Program Bunda PAUD di PAUD seIndonesia.
2. Untuk pihak sekolah, agar dapat terus mengembangkan program Bunda PAUD dan menjadi contoh bagi PAUD yang lain. Sehingga program Bunda PAUD akan terus dilaksanakan.
3. Untuk peneliti lain, hasil penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi untuk penelitian, dan sebagai bahan pertimbangan untuk lebih memperdalam penelitian selanjutnya.